

ORIENTE

Appel au civisme à propos des dépôts de textiles

La communauté de communes de l'Oriente rappelle que la collecte des textiles est actuellement suspendue, ceux-ci n'étant pas considérés comme une filière prioritaire et cela jusqu'à la fin des mesures de confinement, prolongée, rappelons-le jusqu'au 11 mai prochain. Il est donc demandé à chacun de cesser de déposer des sacs au pied des bornes - où ils se détériorent et polluent le paysage - et de garder les textiles à la maison en attendant la reprise du service qui sera communiquée en temps voulu.